

Presse Nationale

> Politique



De retour de la Chine, Alassane Ouattara à propos du report du scrutin du 13 octobre : « Il n'y aura pas de report des élections »

De retour de la Chine, le Président de la République, Alassane Ouattara a été sans équivoque à propos du report du scrutin du 13 octobre. « Non, cela n'est pas possible. Il n'y aura pas de report des élections prévues le 13 octobre », a-t-il tranché, lors de son point de presse. Il a expliqué qu'en mi-août le président du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Henri Konan Bédié, l'avait saisi pour souhaiter un report des élections. « Je lui ai écrit et répondu que je lui avais bien dit à l'occasion de cet entretien que la réforme de la composition de la CEI concernait l'élection présidentielle de 2020 », a-t-il déclaré.



Régionales et municipales 2018 : Date fatidique pour des candidats aujourd'hui

Les candidats inscrits à la date butoir du 29 août dernier, ont encore une journée pour compléter leurs dossiers à la Commission électorale indépendante (CEI). Il leur reste la journée de ce jeudi 06 septembre 2018 pour le faire. Passé ce deadline, tout dossier dont le complément n'est pas parvenu à la commission, sera rejeté.



Sam l'Africain chez Simone Gbagbo

L'information a été relayée sur les réseaux sociaux par le concerné lui-même. Sam l'Africain était le 4 septembre 2018 à la résidence du couple Gbagbo pour s'enquérir, « une fois de plus », des nouvelles de Simone Gbagbo. Il dit l'avoir trouvée avec une bonne mine et se réjouit de savoir qu'elle s'est inscrite dans une dynamique de paix et de réconciliation entre Ivoiriens et Ivoiriennes.

> Economie



Investissement de la filière agricole : Adjoumani lance la 2ème édition du forum « Avi-Invest »

La deuxième édition du Forum sur les investissements en aviculture en Côte d'Ivoire dénommé forum Avi-Invest 2018 se tiendra les 2, 3 et 4 octobre à Abidjan. Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani, a procédé, le 04 septembre, au lancement de cet événement qui se tiendra autour du thème « Compétitivité du secteur avicole ivoirien et émergence à l'horizon 2020 ». Selon Adjoumani, ce thème permettra de consolider les acquis et de rassurer les investisseurs actuels et à venir sur les perspectives de l'aviculture ivoirienne.



2ème Congrès extraordinaire de l'UPU à Addis-Abeba : signature d'une convention sur le E-commerce entre la Côte d'Ivoire et l'UPU

Le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé et le Secrétaire général de l'Union Postale Universelle (UPU), Bishar A. Hussein ont signé, hier 5 Septembre à Addis-Abeba en Ethiopie, une convention relative à la mise en place d'une plateforme appelée Ecom-Africa pour la promotion du E-commerce. Intervenant à cette occasion, le ministre ivoirien en charge de la Poste a expliqué que la Côte d'Ivoire, de par son potentiel et les réformes qui ont été engagées par l'ensemble du gouvernement, a été identifiée comme l'un des 6 pays où ce projet d'appui de l'UPU pour le développement d'une plate-forme pour accompagner le E-commerce va se réaliser.



3ème Forum économique des startups

Le 3ème Forum économique des startups, incubateurs et investisseurs d'Afrique, se tiendra du 13 au 17 novembre 2018 à Abidjan –Marcory. Placée sous le parrainage du ministre de l'Economie numérique, ce forum a pour objectif de faire émerger 1.000. 000 de pépites capables de soutenir l'économie du continent à

l'horizon 2025. Le lancement de cette activité a lieu ce jeudi 6 septembre 2018, à Abidjan-Plateau.

> Société



Pèlerins du Hadj 2018 : le dernier contingent étatique arrivé hier

Le dernier contingent étatique du Hadj 2018 est arrivé hier. 495 pèlerins ont eu le privilège d'être accueillis par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité qui a exprimé les encouragements du gouvernement aux pèlerins, avant de se féliciter de la bonne tenue des Ivoiriens à la Mecque, au regard des témoignages reçus des autorités saoudiennes.



Kandia Camara décline les directives 2018

Acteurs et partenaires de l'école ivoirienne se retrouvent aujourd'hui jeudi 6 septembre 2018 au lycée Sainte-Marie de Cocody, à l'occasion de la traditionnelle réunion de rentrée. La ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, va y dévoiler les directives de l'année scolaire 2018-2019.



Lutte contre la pauvreté : Mariatou Koné réactive le projet Swedd

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, veut capter les 100 milliards de FCFA alloués par la Banque mondiale pour le projet d'autonomisation des femmes et de dividende démographique, dénommé Swedd. Elle a échangé sur la question, le 04 septembre, avec une délégation du Fonds des nations-unies pour la population (UNFPA). Il s'agit pour la ministre en charge de la coordination des activités gouvernementales de lutte contre la pauvreté de remettre en selle cet important projet qui vise à réduire la pauvreté et accélérer la transition démographique.



Yopougon : des ménages exhortés à la pratique des éco-gestes

Des ménages des sous-quartiers de la commune de Yopougon ont été exhortés à pratiquer des éco-gestes en s'impliquant pleinement dans l'amélioration, de façon durable, de la propreté de leur cadre de vie. Cette sensibilisation s'inscrit dans l'esprit de l'opération « Grand ménage » initiée par le ministère de la Salubrité, pour assainir les villes et villages du pays. Le président de l'ONG Environnement, Angaman Kouassi, initiateur de l'opération, espère que les 150 ménages touchés vont dorénavant mener des actions visant à entretenir leur cadre de vie et à gérer de manière adéquate les déchets ménagers.



Des experts en sécurité maritime de la CEDEAO en conclave à Abidjan

Depuis hier, se tient à Abidjan, la réunion de la CEDEAO sur la dotation en personnels des centres maritimes multinationaux de coordination. Cette réunion a pour objet de parachever la dotation en personnels nécessaires au fonctionnement des Centres maritimes multinationaux de coordination (CMMC) des zones maritimes E, F et G et du Centre régional de sécurité maritime de l'Afrique de l'Ouest (CRESMAO).



Les meilleures unités au défilé militaire de l'Indépendance récompensées

Au cours d'une cérémonie organisée, le 04 septembre, à l'État-major des armées, en présence du ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, les meilleures unités militaires ayant participé au défilé du 58ème anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire, ont été récompensées. Pour ce défilé, le premier prix est revenu à l'Ecole de gendarmerie de Toroguhé de Daloa qui remporte un trophée et 2 millions de FCFA. Au niveau du défilé motorisé, les Forces spéciales venues en tête, ont reçu la somme de 1,5 million de FCFA. Pour Hamed Bakayoko, l'armée doit persévérer dans cette dynamique tout en gardant le cap et œuvrer au professionnalisme.

Vu sur le Net

> Politique



Bédié nomme de nouveaux délégués du PDCI en remplacement de ceux qui ont rejoint le RHDP unifié

Le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Henri Konan Bédié a nommé ce mercredi de nouveaux responsables dans les communes et départements de Yopougon, Gagnoa 1, Sikensi et Aboisso 3 en remplacement de ceux qui ont rejoint le RHDP unifié de Ouattara.

> Société

Réconciliation nationale : retour volontaire de 160 réfugiés ivoiriens



Cent dix-huit (118) réfugiés ivoiriens venus du Togo et 42 du Ghana ont regagné Abidjan ce mardi 4 septembre 2018. Ils avaient quitté leur pays depuis la crise post-électorale de 2010-2011. Ce retour a été organisé par la direction d'aide et d'assistance aux réfugiés et apatrides (Daara), du ministère des Affaires étrangères de Côte d'Ivoire et le Haut conseil des réfugiés (Hcr).



Lutte contre la contrefaçon : 3 tonnes de médicaments frauduleux saisis par la section anti-drogue

La section anti-drogue de la Gendarmerie nationale a saisi, à Adjamé et Abobo, plus de 3 tonnes de médicaments falsifiés de qualité inférieure. Ces lots de produits pharmaceutiques frauduleux sont composés de comprimés, gélules, seringues et produits injectables. Ils ont été présentés à la presse, le 4 septembre, au Plateau.

> Culture



Korhogo/24^e Edition du Festival national de vacances cultures(FNVC) : le ministre Maurice Bandaman fait des promoteurs de la culture sénoufo « chevaliers de l'ordre du mérite culturel ivoirien »

Procédant au lancement le 5 septembre 2018 à la place "gbondala" domicile ou musée du patriarche Gbon de Korhogo, des phases finales de la 24^e édition du Festival national de vacances (FNVC), le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Bandaman a fait des promoteurs de la culture sénoufo « chevaliers de l'ordre du mérite culturel ivoirien ». Placées sous le haut patronage du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly et le parrainage du ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly, le FNVC, dont le thème est « Le pagne tissé, ma richesse », va prendre fin le 9 septembre prochain.

Agence de Presse

> Politique



La réforme de la CEI concerne la présidentielle de 2020 (Ouattara)

La réforme de la Commission électorale indépendante (CEI) annoncée début août dernier « concerne l'élection présidentielle de 2020 », a précisé, mercredi à Abidjan, le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara, ajoutant que par conséquent, « il n'y aura pas de report » des élections municipales et régionales du 13 octobre prochain. M. Ouattara a fait cette déclaration à son retour à Abidjan après un séjour en Chine où il a effectué une visite d'État et participé au sommet sino-africain.



Le PDCI saisit la CEI à propos de l'utilisation de son logo par le RHDP unifié

« Le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA) a fait connaitre, le mercredi 05 septembre 2018, à la Commission électorale indépendante (CEI) que l'usage de son logo, pour les élections municipales et régionales du 13 octobre 2018, est exclusivement réservé pour les candidatures parrainées par le PDCI-RDA. A cet effet, le PDCI-RDA a indiqué à la CEI que le logo du PDCI-RDA ne devrait figurer sur aucun autre logo, emblème ou sigle de toute autre candidature », stipule une note d'information.

> Economie



Coopération sino-ivoirienne : 18 accords d'un montant de 1900 milliards FCFA signés

De retour à Abidjan mercredi après un séjour en Chine où il a effectué une visite d'État et participé au 3^{ème} forum sino-africain, le Président ivoirien, Alassane Ouattara a affirmé qu'au total 18 accords d'un montant de 1900 milliards FCFA ont été signés entre les deux pays lors de ce séjour. Se félicitant du dynamisme de la coopération entre les deux pays, Alassane Ouattara a fait savoir que ces ressources permettront la construction de plusieurs infrastructures dont la construction d'un Centre hospitalier et universitaire (CHU) à Abobo (Nord d'Abidjan) et la construction de plusieurs routes.



Le ministre Ally Coulibaly se réjouit de la finalisation du projet du port sec de Ferkessédougou

Le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Ally Coulibaly s'est réjoui de l'accord portant sur le financement de la construction du port sec de Ferkessédougou, d'un coût de 302,9 milliards FCFA entre la Côte d'Ivoire et le Chine, lors du 3^{ème} sommet du Forum sur la coopération sino-africaine (FCSA). « Le port sec de Ferkessédougou sera bientôt une réalité », a affirmé le ministre Ally Coulibaly, à l'issue de la signature de l'accord en Chine. L'accord de financement figure parmi les neuf qui ont été signés lors du forum ivoiro-chinois, qui s'est tenu, vendredi, en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara.



Mise en place d'un groupe de travail pour lutter contre les conflits d'intérêts

Un groupe de travail a été mis en place à l'initiative de la Haute autorité de la bonne gouvernance (HABG) pour lutter contre les conflits d'intérêts, gage de corruption, lors d'une séance de travail, mercredi, au sein de l'institution à Abidjan-Cocody. Cette rencontre, présidée par le directeur de cabinet de la HABG, a enregistré la présence de l'Inspection générale d'Etat, de l'Autorité de régulation des marchés publics, des responsables des cellules d'acquisition des ministères et des responsables d'acquisition dans les projets de l'Etat.



L'UNFPA plaide pour la redynamisation du projet SWEDD en Côte d'Ivoire

Une délégation du Fonds des Nations Unies pour la Population (UNFPA), dans le cadre du projet SWEDD, a été reçue en audience, mardi, par la ministre la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Pr Mariatou Koné, plaidant pour la redynamisation du projet SWEDD. Le projet SWEDD vise à réduire la pauvreté et accélérer la transition démographique de façon à atteindre le dividende démographique tout en réduisant les inégalités de genre, explique un communiqué du ministère.



Filets sociaux : 120 agents communautaires recrutés pour le « suivi des bénéficiaires »

Cent vingt consultants agents communautaires ont été recrutés en vue du « suivi des bénéficiaires » du Projet filets sociaux productifs, a indiqué mercredi la ministre ivoirienne de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Pr Mariatou Koné, lors d'une cérémonie à Abidjan. Ces consultants agents communautaires diplômés de l'Institut national de formation sociale (INFS) de Côte d'Ivoire, opéreront auprès des directeurs régionaux en charge des questions sociales.



Un montant de 490 millions de FCFA pour les clubs de ligue 1 au titre des droits TV

La Fédération ivoirienne de football (FIF) vient de libérer au profit de chacun des 14 clubs de ligue 1, la somme de 35 millions de FCFA, soit un total de 490 millions de FCFA, au titre des droits TV de la nouvelle saison sportive, indique un communiqué de la fédération. Ce montant, précise la note, n'est que la première tranche des paiements des droits de retransmission des rencontres du championnat ivoirien par le diffuseur Canal + sur ses chaînes. La seconde tranche sera honorée au cours de la saison.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.